

Lernen und Leben in unserer Schule

Neben den in der Stundentafel verbindlich vorgesehenen Unterrichtsfächern, die so oft wie möglich auch außerhalb des Klassenzimmers stattfinden, ermöglichen wir eine individuelle Lese- und Rechtschreibambulanz sowie Einzelförderung im Fach Mathematik. Ebenso gibt es ganzjährige Angebote für besonders befähigte Schüler, in diesem Schuljahr in den Bereichen Mathematik und Kunst. In den Arbeitsgemeinschaften der Klassen 2 bis 4 lernen die Schüler die Pflege des Schulgartens, Experimentieren zu Naturphänomenen sowie Tastaturschulung. Eine Hausaufgabenbetreuung jeweils dienstags durch den Katholischen Frauenbund rundet das außerunterrichtliche Angebot ab.

Viele besondere zusätzliche Aktivitäten tragen zu einem lebendigen Schulleben bei und bereichern und fördern unsere Schulgemeinschaft. Dazu gehören vor allem die Feste und Unternehmungen, die wir miteinander veranstalten. Es gibt Schulfeste, Faschingsfeiern, Projektstage, Theaterbesuche, die Teilnahme an Wettbewerben, jahreszeitliche Feiern, Gottesdienste, Sport- und Spieltage, Schwimmfeste, Ausflüge, Erkundungsgänge, Klassenfahrten, Einschulungs- und Entlassungsfeiern, unseren Flohmarkt u.a.m.

Neben einer grundlegenden Wissensvermittlung und einem lebendigen und aktiven Schulleben ist es uns gleichermaßen wichtig, darauf zu achten, dass wir unsere Umwelt bewusst wahrnehmen und durch unser Verhalten nachhaltig dazu beitragen, sie zu schützen und zu erhalten.

Elternarbeit

Elternarbeit ist uns sehr wichtig! Dabei geht es uns nicht nur um die Hilfe und Unterstützung im praktisch handelnden Bereich, sondern insbesondere auch um ein offenes und vertrauensvolles Miteinander. Elterngespräche, Elternabende, ein guter Informationsfluss, Transparenz, sowie Mitwirkung bei Entscheidungen und Vorhaben sind für uns unverzichtbar und selbstverständlich. Kollegium und Elternschaft tragen jeweils in ihren Bereichen und Gremien zu einem guten Gelingen bei. Nur zwei der vielen Zeichen für engagierte Elternarbeit sind zum einen der neu angelegte Schulgarten, zum anderen die wunderschöne Kletteranlage – finanziert ausschließlich durch Spenden und Einnahmen bei Schulfesten.